

32 Jahre Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt



Für den Inhalt verantwortlich:
KINDERVOLKSTANZGRUPPE KLAGENFURT
www.kindervolkstanzgruppe-klagenfurt.at

Sylvia **OVERWINKLER**
 Teichstraße 1
 9063 Maria Saal
 Tel.: 0650/2690077
 e-mail: sylvia.oberwinkler@gmx.net

Helmut **PALKO**
 Ziehrerstraße 11
 A-9020 Klagenfurt am Wörthersee,
 Tel. 0664/38 06 591
 e-mail: h.palko@kvtg-klagenfurt.at
 helm.palko@gmx.at

Günther **PALKO**
 Ziehrerstraße 11
 A-9020 Klagenfurt am Wörthersee,
 Tel. 0650 / 596 37 91
 e-mail: g.palko@kvtg-klagenfurt.at
 guentherpalko@gmx.at

Die Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt bedankt sich bei allen Besuchern des Festivals sowie bei allen Sponsoren, Spendern, öffentlichen Stellen und den vielen Mitarbeitern, Kindern, Eltern und teilnehmenden Gruppen aus aller Welt, die die Durchführung dieses einzigartigen internationalen Kinder-Festivals ermöglichen.



Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt

Kinder bauen Brücken von Mensch zu Mensch und von Land zu Land

Freitag, 15. Juli 2022, 10.00 Uhr
INTERNATIONALE TÄNZE
 am Alten Platz in Klagenfurt

Freitag, 15. Juli 2022, 19.00 Uhr
internat. Kinder-Tanz- und Friedens Festival
 im Burghof Klagenfurt
 (bei Schlechtwetter im Gemeindezentrum St. Ruprecht)

KINDERTANZGRUPPEN
 singen, tanzen und musizieren für den Frieden

ÖSTERREICH | TSCHECHIEN
ITALIEN | SLOWENIEN |
SERBIEN | BOSNIEN



Die Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt

Die Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt wurde im Jahr 1989 gegründet und zählt zu den aktivsten Kulturträgern der Landeshauptstadt Klagenfurt. Unter dem Motto „Kinder bauen Brücken von Mensch zu Mensch, von Land zu Land“ tanzen rund 35 Kinder im Alter von sechs bis fünfzehn Jahren für den Weltfrieden. Unter Sylvia Oberwinkler und Helmut Palko werden nicht nur heimische Volkstänze und Schuhplattler einstudiert, sondern auch internationale Tänze gepflegt. In wöchentlichen Proben konnte das tänzerische Niveau seit Entstehung der Gruppe kontinuierlich gesteigert und erweitert werden. In der originalen Rosentaler Festtagstracht präsentieren die jungen Tänzer rund um den Globus ihr Können: Die Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt präsentierte in den letzten Jahren in Italien, Ungarn, Polen, Tschechien, Deutschland, Frankreich, Kanada, Griechenland, Slowenien, Bosnien Herzegowina, Türkei, China, Schweden, Slowakei, Schweiz, Spanien, England, Lettland, Estland, Luxemburg, Belgien, Portugal, Finnland und in den Niederlanden ihre tänzerische Vielfalt. Höhepunkt der Gruppe war unter anderem 1991 eine Audienz bei Papst Johannes Paul II., wo die Kinder vor 6.000 Pilgern und dem Heiligen Vater einen Kärntner Rundtanz präsentierten, sowie im Februar 2013 bei der letzten Audienz von Papst Benedikt XVI. Auch dem Dalai Lama wurde zweimal ein großer Empfang bereitet. Die Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt erhielt das Wappen der Landeshauptstadt Klagenfurt.

„Kinder bauen Brücken von Mensch zu Mensch, von Land zu Land“
 (Motto der KVTG Klagenfurt)

Karitatives Engagement

Auch karitativ engagiert sich die Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt immer wieder gerne: So wurde schon vielen in Not geratenen Familien und Kindern finanziell geholfen. Ebenso wurden Medikamente für Kinderkrankenhäuser in Tadschikistan, Rumänien und Kroatien organisiert. Des Weiteren engagieren sich die Kinder der KVTG für beeinträchtigte Personen. Seit zwanzig Jahren tanzen sie unter dem Motto „Kinder helfen Kindern“ mit Kindern und Jugendlichen in der Heimstätte Birkenhof. In Seniorenheimen werden in Zusammenarbeit mit dem Sozialverein „Klagenfurt will helfen“ ständig Vorführungen zur Freude der Heimbewohner durchgeführt. Für dieses außergewöhnliche Engagement und die jährliche Durchführung der Internationalen Kinder-Tanz-Gala erhielt die KVTG Klagenfurt im Jahr 2000 den Anerkennungspreis für Menschenrechte vom Land Kärnten. Im Jahr 2012 erhielt die Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt den Sozialpreis „Helfende Hände“ von der Landeshauptstadt Klagenfurt verliehen.

Kinder-Tanz- und Friedens-Festival

Als die Kinder der KVTG Klagenfurt im Jahr 1988 in Ankara (Türkei) bei der Friedensgala der UNICEF unter der Schirmherrschaft von Audrey Hepburn auftraten, entstand die Idee zur Durchführung eines eigenen Kinder-Friedens-Festes in Klagenfurt. Seit 1989 findet jedes Jahr im Juli das große Festival statt, zu der Kindervolkstanzgruppen aus der ganzen Welt eingeladen werden. So standen schon junge Tänzer aus Südafrika, China, Kanada, Mexiko, Tadschikistan, Indien, Russland und fast allen europäischen Ländern auf der Klagenfurter Bühne. Unter dem Motto „Kinder bauen Brücken von Mensch zu Mensch, von Land zu Land“ tanzen jedes Jahr rund acht bis zehn Gruppen aus dem In- und Ausland für ein gemeinsames Miteinander und mehr Verständnis und Toleranz. Durch internationale Kontakte der Kinder und eine tolerante Haltung lernen die Tänzer von klein auf, auf fremde Menschen zuzugehen und Vorurteile abzubauen. Es ist Tradition, dass die vielen Tänzer, die sich jährlich in Klagenfurt kennen lernen, Freundschaften schließen und oftmals jahrelang miteinander in Kontakt bleiben. Das internationale Kinder-Tanz-Festival ist ein kultureller Höhepunkt in Kärnten und zieht jedes Jahr tausende begeisterte Zuschauer an, die am Ende der Veranstaltung gemeinsam den internationalen Friedensgruß singen und mit dem Wissen nach Hause gehen, dass Weltfrieden nicht nur ein Vorstellung, sondern eine Sache des eigenen Engagements ist.



Kinderfolkloregruppe „Radost“ Pardubice Tschechien
 Kinderfolkloregruppe KUD „Divanhana“ Bosnien
 Kinderfolkloregruppe „Zavcaj“ Serbien
 Kinderfolkloregruppe „Luccinico“ Gorizia Italien
 Otroška folklorna skupina Iskramco Kranj Krainburg
 Slowenien
 Kindervolkstanzgruppe Klagenfurt
 Kindertanzgruppe Volksschule Maria Saal
 „Giantaler Spatzen“ Liebenfels
 Schupplattlergruppe „Umberg/Wernberg“
 „Ebentaler Musikfreunde“ Muschikschule Katolnig
 „Lea Joham“ und „Jurka Furjan“ Harmonika Schule Martin
 Suschnig
 Mündharmonika Duo Klagenfurt
 und andere Gruppen



Unsere Eis wird täglich von uns produziert
 und wird frischen Zutaten zubereitet !!
TUTTIFRUTTI
 gelateria tutti frutti klagenfurt
 gornje tutti frutti eissalon
 www.tutti-frutti.at
 Tutti Frutti KG Attn - 64009600

ARNULF ENGELHARDT
 UNTER- & SCHMUCK-MÜSTERHÄNDLER
 1020 Klagenfurt, Paradelegasse 2
 Telefon: 0463/501450, Fax: 0463/507408
 E-mail: ae.schmuck@gaa.at, www.ae-schmuck.at

Gartengestaltung HÜBNER
 103 Klagenfurt, Puchberggasse 44 Tel: 0463/51230 Fax: 0463/51256-4
 Exklusive Gartengestaltung
 Gartenbau - Bepflanzung
 Rasen - Obst - Nachbepflanzung
 Innenarbeiten
 Baumpflege + Neuanlage
 Malerarbeiten

Druckerei Tiskarna Mohorjeva Hermagoras
 Klagenfurt Celovec
 Ihr Partner für guten Druck!

#füreinandersorgen

Wir sind in ganz Österreich für Sie da. Immer und überall.
 Online auf wienersaetdtische.at, telefonisch und natürlich auch persönlich.
Ihre Sorgen möchten wir haben.

WIENER STÄDTISCHE
 VIENNA INSURANCE GROUP

VBG
 Verkehrs-Betriebe Globasnitz
 Linienverkehr
 Sonderfahrten
 Omnibushandel
 Kleinbusvermietung

9502 Golobnitz 539
 Tel: +43 (0)463 251410
 Mobil: +43 (0)664 92 92 500
 www.vbg.at/cit

